

## Gremienmitteilung

60.3.4 Anke König, Hochbau  
04.07.2022

### Sachstand Belegungssituation Nidderhalle Eichen

Sehr geehrte Gremienmitglieder,

die Anfrage wie lange die Nidderhalle als Ausweichquartier für den Kindergarten benötigt wird kann derzeit nur unter Vorbehalt beantwortet werden. Derzeit geplant ist eine Nutzung bis mind. Ende 2022. Die anhaltende schwierige Lage in der Baubranche in Hinblick auf Materialknappheit zeigt sich aktuell auch bei der Baumaßnahme der KiTa in Eichen. Es erfolgen bereits zweite Ausschreibungsverfahren, da keine oder keine wirtschaftlichen Angebote eingegangen sind. Zudem zeigen sich bei bereits vergebenen Gewerken wie zum Beispiel Heizung lange Lieferzeiten auf. Wie sich diese Problematik auf die Folgegewerke auswirkt kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht abgeschätzt werden.

Die Nutzung der Nidderhalle kann daher vorerst nur für einen Hallenteil zugesichert werden. Einen genauen Termin der Freigabe der Halle kann noch nicht benannt werden.

Anke König  
Hochbau

gesehen/freigegeben



---

Andreas Bär  
Bürgermeister